

Pour diffusion immédiate
Le 2 septembre 2017

Des améliorations de l'accès routier encourageront la croissance du secteur des ressources naturelles au Yukon

Communiqué conjoint

Les investissements dans les infrastructures de transport modernes sont essentiels au développement d'une économie prospère et durable au Yukon. Ces investissements permettent de créer des emplois pour la classe moyenne et d'améliorer la qualité de vie de tous les résidents.

Le premier ministre, Justin Trudeau, et le premier ministre du Yukon, Sandy Silver, ont aujourd'hui annoncé un financement de plus de 360 millions de dollars des gouvernements fédéral et territorial en vue d'améliorer l'accès routier dans deux régions riches en minéraux : la région des monts Dawson, dans le centre du Yukon, et la Nahanni Range Road, dans le sud-est du Yukon.

Au total, le Projet d'accès aux ressources du Yukon contribuera à la mise à niveau de plus de 650 kilomètres de route ainsi qu'à la construction ou au remplacement de nombreux ponts, ponceaux et traversées de cours d'eau. L'amélioration de l'accès routier aidera les Canadiens et les entreprises locales à profiter davantage du potentiel économique lié aux ressources naturelles du Yukon. Elle contribuera ainsi à préparer la voie au développement à long terme du secteur minier de ce territoire, un secteur qui est en pleine croissance.

Les travaux dans la région des monts Dawson mettront à niveau quatre routes publiques distinctes. Les améliorations de la Nahanni Range Road consisteront notamment en travaux de réfection à partir de son intersection avec la route Campbell jusqu'à la frontière entre le Yukon et les Territoires du Nord-Ouest.

Citations

« Les infrastructures modernes jouent un rôle essentiel dans le développement et la bonne gestion des incroyables ressources naturelles que nous avons à portée de main. En facilitant l'accès à ces importantes ressources à travers le territoire du Yukon, le Projet d'accès aux ressources du Yukon aidera à créer de bons emplois pour la classe moyenne, à promouvoir la prospérité économique à long terme et à bâtir un Nord plus fort et plus durable. »

— *Le très honorable Justin Trudeau, premier ministre du Canada*

« Le Projet d'accès aux ressources est l'un des plus importants jamais entrepris dans ce territoire, et il aura des impacts incroyablement positifs sur l'économie du Yukon. Je suis heureux de voir l'engagement du gouvernement du Canada envers le Projet d'accès aux ressources. Forts de cet engagement, nous continuerons de travailler avec les Premières Nations en vue de conclure les ententes liées au projet. L'approbation des Premières Nations est essentielle à la poursuite du projet, et nous sommes impatients de travailler en partenariat avec elles à la réalisation de ce projet important. »

— *Sandy Silver, premier ministre du Yukon*

En bref

- Dans le cadre du Projet d'accès aux ressources du Yukon, le gouvernement s'est engagé à verser une contribution pouvant atteindre 247 381 000 dollars. Après l'élaboration d'ententes liées au projet avec les Premières Nations concernées et au terme des examens environnementaux et socioéconomiques, le gouvernement du Yukon investira jusqu'à 112 802 000 dollars dans le projet.
- Le financement du gouvernement du Canada est accordé dans le cadre du Nouveau Fonds Chantiers Canada – Volet Infrastructures nationales.
- Le gouvernement du Canada investit plus de 180 milliards de dollars sur 12 ans dans les projets de transport en commun, les infrastructures vertes et sociales, les infrastructures de transport à l'appui du commerce et les collectivités rurales et nordiques du Canada.
- Plus de 10,1 milliards de dollars de ces fonds serviront à soutenir des projets liés au commerce et au transport. Ce montant comprend 5 milliards de dollars qui seront disponibles aux fins d'investissements par l'entremise de la Banque de l'infrastructure du Canada. De plus, 4 milliards de dollars de ces fonds seront investis dans l'amélioration des infrastructures dans les communautés autochtones.
- Le gouvernement du Canada reconnaît son devoir de consulter les peuples autochtones du Canada et de faire des recommandations s'il y a lieu. Le gouvernement entreprendra des activités de consultation dans le cadre du processus d'évaluation environnementale en vertu de la *Loi sur l'évaluation environnementale et socioéconomique au Yukon*.

Pour en savoir plus :

Plan d'infrastructure de plus de 180 milliards de dollars du gouvernement du Canada dans le budget de 2017
Investissements fédéraux dans l'infrastructure au Yukon
Volet infrastructures nationales

Renseignements :

CPM – Relations avec les médias : 613-957-5555
Ce document est également disponible à <http://pm.gc.ca/fra/nouvelles>

Sunny Patch
Communications
Conseil des ministres

867-393-7478
sunny.patch@gov.yk.ca

Communiqué numéro 17-177

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.